

16.02.2016

Bürgerdialog 2016: Beteiligung zur Stadtstraße beendet

Die Beteiligungsphase zur Stadtstraße im Rahmen des Bürgerdialogs 2016 ist am gestrigen Montag, 15. Februar 2016, um 18 Uhr zu Ende gegangen. Insgesamt wurden beim Bürgerforum am 25. Januar und auf der Beteiligungsplattform ludwigshafen-diskutiert.de 174 Fragen gestellt und 153 davon bereits online beantwortet. Antworten auf noch offenen Fragen werden in den nächsten Tagen auf ludwigshafen-diskutiert.de veröffentlicht.

Insgesamt haben 1.545 Besucherinnen und Besucher in der rund dreiwöchigen Beteiligungsphase seit dem 25. Januar das Online-Informationsangebot genutzt. 450 Bürgerinnen und Bürger kamen direkt zum Bürgerforum am 25. Januar in den Pfalzbau.

Alle Fragen und Anregungen werden nun dokumentiert und ausgewertet. Der Auswertungsbericht wird am 7. März den politischen Gremien übergeben und im Internet veröffentlicht.